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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена организации производственно-торговой деятельности к кафе при бизнес-центре «Magnus» . Выполнено маркетинговое обоснование необходимости проектирования кафе при бизнес-центре. При проведении маркетингового исследования использовались следующие базы данных: ЦИАН, Yandex карты Установлен режим работы – с 09.00 до 21.00, с понедельника по воскресенье. Согласно производственной программе, плановое количество посетителей в день составило 746 человек, производственная мощность – 2546 блюд. Разработано меню, в которое входят холодные закуски, горячие закуски, супы, мучные и кондитерские изделия, вторые блюда, гарниры, сладкие блюда, холодные напитки, горячие напитки. Составлена технологическая документация для выпускаемой продукции, произведены технологические расчеты необходимого оборудования. Разработано штатное расписание и график выхода на работу для 23 работников кафе при бизнес центре, из них 12 - производственный персонал. Составлена должностная инструкция для повара горячего цеха, определен список поставщиков сырья. Разработаны мероприятия, обеспечивающие безопасные и комфортные условия труда. Произведен расчет годовых экономических показателей. Срок окупаемости составит 4,5 года. Математическая обработка данных осуществлялась с использованием пакета программ Microsoft Excel. При выполнении графической части использовали пакет программу nanoCAD.
        

        
          Organization of production and trade cafe in a business center at the address: St. Petersburg, 9-th line of Vasilevsky Island, house 34. This work is devoted to the organization of production and trade activities in the cafe business center "Magnus". Made a marketing case for the need to design a cafe in a business center. During the market research the following databases were used: CIAN, Yandex maps. Mode of operation - from 09.00 to 21.00, from Monday to Sunday. According to the production program, the planned number of visitors per day was 746 people, production capacity - 2546 dishes. A menu was developed, including cold appetizers, hot appetizers, soups, pastries, confectionery, main courses, side dishes, sweet dishes, cold drinks, hot drinks. Technological documentation for the products was made, technological calculations of the necessary equipment were made. Staff schedule and working hours for 23 employees of the cafe in the business center, 12 of them are production personnel. A job description of the cook in the hot shop was made and a list of raw material suppliers was determined. Developed measures to ensure safe and comfortable working conditions. Calculation of annual economic indicators. Payback period will be 4.5 years. Statistical processing of experimental data was carried out with the help of Microsoft Excel software package. When performing the graphical part, the software package nanoCAD was used.
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